

# PROGRAMME DES COORDONNATEURS COMMUNAUTAIRES

## "NI HAO" DE BEIJING

par Nancy Johnston, coordonnatrice communautaire

Nous sommes heureux de vous faire connaître des nouvelles de Chine et attendons avec impatience d'en recevoir des autres missions.

En septembre dernier, nous avons organisé notre barbecue annuel au pied des tombes Ming. Nous avons passé de merveilleux moments à explorer l'une des plus petites tombes connues, à jouer au volley-ball, et à faire des courses les pieds liés.

À Noël, nous avons donné une réception très amusante, à l'occasion de laquelle nous avons présenté une revue musicale *The Beijing Review*. Beaucoup de gens ont fait preuve d'un talent impressionnant. Et à en juger par les rires du public, la production a eu beaucoup de succès.

Nous comptons organiser une excursion de trois jours à Harbin, ville du Nord où nous admirerons de splendides sculptures de glace et où nous ferons des promenades en traîneau et du patinage à voile. Ceux qui ont la nostalgie de l'hiver canadien n'auront plus rien à regretter, la température à Harbin descendant souvent à -30°C.

Encore une fois, l'ambassade a formé cette année une équipe de hockey. Nous avons déjà joué plusieurs fois contre les Chinois, et d'autres matchs sont prévus. Notre score s'améliore progressivement, et nous espérons bientôt gagner.

## COLOMBO - SRI LANKA

par Tui Noonan

Le programme de coordination communautaire commença, à Colombo, en avril 1985. Heureusement pour le coordonnateur, il n'y eut pas beaucoup de changements de personnel durant l'été 1985; mais 1986 s'annonce plus occupé.

Une des tâches premières fut la réalisation d'une trousse de bienvenue, la plus complète possible : des renseignements sur les écoles, restaurants, établissements médicaux et magasins, etc. . . ; nous avons aussi mis sur pied une petite bibliothèque de prêts et nous avons rassemblé plusieurs brochures de voyage.

Cette année, tous les nouveaux venus pourront passer une journée dans un village et y observer la récolte du riz et les multiples usages de la noix de coco; ils pourront aussi assister à un mariage bouddhiste et y goûter les mets traditionnels.



Halloween à Kuala Lumpur. De gauche à droite : Lise Mailloux, Christopher Viveash, Naomi Lahaie, Philip et Margaret Mailloux, Sébastien Lahaie. Rangée arrière : (une amie), Danielle et Melvin Caldwell.

## KUALA LUMPUR : UN UNIVERS CHARMANT

par Margaret Mailloux, coordonnatrice communautaire

La longue énumération de nos différentes activités me semblait banale, aussi, pour la rendre plus vivante, ai-je décidé de m'essayer à la versification.

Dans un milieu multi-racial, multi-culturel et multi-religieux

Je renseigne sur les festivals, les coutumes et les dieux.

Connaître les croyances, éclaircir les mystères est une source de compréhension

Les voyages, courts ou longs, peuvent être planifiés grâce à notre dossier "voyageons".

Il y a des temples, des mosquées et des églises en quantité

Quelques uns avec des serpents et des chauve-souris . . . mais en dire plus n'est pas une nécessité.

Il n'y a pas que chauve-souris et rats, serpents ou lézards

Mais avant de venir, soyez assurés de ne rien laisser au hasard.

Un esprit d'aventure, une volonté d'essayer des ergots de poulet ou un consommé de tortue

Osez une visite au marché, il n'y a rien qui tue. De temps en temps des inondations, des routes, des ponts et des maisons qui disparaissent.

Des arbres abattus par la foudre et un courant électrique qui toute la journée paresse.

C'est un univers charmant; des plantes luxuriantes, des fleurs ravissantes,

Des mangues, des bananes toujours appétissantes.

De nombreux fruits croissent dans notre jardin, Mais la cueillette est difficile, il faut déjouer le gardien.

Un journal bi-hebdomadaire renseigne sur l'actualité

Le groupe de K.L. qui veut connaître tout de mes activités.

J'essaie d'être humoristique, attentive, sympathique

Disponible et intelligente (dans ce cas, c'est parfois pathétique.)

J'ai un bureau et me mets joyeusement à ma tâche

Mon mari me dit que j'ai la figure de l'emploi Mais que le thermos de ma fille le fâche.

Après ce mot je mets un point final Avant de vous étouffer de façon fatale.

De nous tous à Kuala Lumpur, sous les tropiques,

Des vœux nous vous faisons parvenir, sous une averse typique.

Nos meilleurs vœux à tous, où que vous logiez

À Ottawa ou à l'étranger.